

Comentario Javier Alatorre (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Un asunto que huele a censura, los legisladores en quienes depositamos nuestra confianza, ahora nos están saliendo con que quieren cobrar y caro cualquier crítica al Gobierno, algo huele muy mal en la Cámara de Diputados, huele a censura. Con los votos de Morena, la Comisión de Gobernación aprobó un dictamen para reformar la Ley de Imprenta, dice que va a cuadruplicar las multas, de esta manera se elevarán las sanciones, los castigos para quienes ataquen el orden y la paz pública a través de sus declaraciones, esto puede ser oral, escrito, impreso, grabaciones y será algún burócrata en la Secretaría de Gobernación quien considere que se está alterando la paz pública. Esta iniciativa pretende que un trabajador de Gobernación decida cuáles noticias son falsas, verdaderas y eso no es más que censura con todas sus letras. El dictamen será votado el día de mañana en el Pleno.



https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADAXGc19CBB3%2D7M&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212987&parId=75F18D3264FEE48F%212959&o=OneUp